

Alex Rovira, el autor de 'La Buena Suerte' es el invitado en el Día de la Cambra que se celebrará el próximo miércoles

## La suerte de tenerlo en el Teatro

ROBERTO GIMÉNEZ

Vender dos millones de ejemplares en apenas 18 meses y no morir de éxito es un lujo al alcance de muy pocas personas. Sólo de los elegidos.

Alex Rovira, vecino de Sant Martí de Centellas, aún no acaba de creerse que este fenómeno más que editorial sociológico le esté pasando le esté pasando realmente. ¿acaso no será un sueño del que en cualquier momento pueda despertarse? Al fin lo único que hizo fue escribir un cuento para su hija Laia. Un cuento. Nada más que un cuento. Pero es un cuento de hadas en lo que se ha transformado su vida después de ver como su relato breve de apenas 125 páginas se ha convertido en un best-seller traducido ya a 36 idiomas. ¡No había visto la luz en España que ya se estaba traduciendo en media Europa! ¡Que suerte! No, no, de suerte nada: ¡Buena Suerte! porque aunque parezca un juego de palabras la 'suerte' y 'la buena suerte' no son sinónimos sino contrarios. Las personas que hayan leído el li-



Alex Rovira, a la derecha, conversando con Pepita Maymó

bro ya lo saben y a los que aún no lo han hecho un simple apunte para no perder el hilo: la suerte es un golpe de fortuna que igual que viene se va. Y que la mayoría de las veces acaba siendo frustrante. Por el contrario la Buena Suerte es lo que uno es capaz de construir y eso es para siempre... De esto vendrá hablar Alex Rovira el próximo miércoles en el Teatro Auditori de

Granollers en el Día de la Cambra al Vallès Oriental. Este escritor 'accidental' es un licenciado en Ciencias Económicas y Master en Dirección de Empresas por ESADE que cuando le preguntas cual es su profesión en esta hora de éxito te contesta con esta pequeña chanza: 'psiconomista'. La simbiosis de la psicología y la economía. No es político, pero sí un idealista que cree

que otro mundo es posible. Que el secreto profesional está en creer en un proyecto, buscarlo con paciencia, no dejarlo en manos del azar, ser capaz de transmitir a tus equipos la ilusión de que en esta vida todo es posible. El futuro no está escrito, sino que depende de ti. Tú te salvas o te condenas. Eres libre. Eso les explicará Alex Rovira a los más de setecientos empresarios que llenarán el próximo miércoles el aforo del Teatro Auditorio, y a buen seguro que su discurso hará mella porque cree en el poder de la palabra. La palabra como instrumento del cambio. ¿Es un loco? No, no, en absoluto. Es un hombre que ha descubierto que el secreto de tu Buena Suerte no está en la Primitiva sino en unoi mismo. Sólo tienes que buscarla. ¿Cómo? Te lo explicará el próximo miércoles en el Teatro, pero no te equivokes: eres tú quien la tienes que encontrar.

**NOTA FINAL.** Los honorarios de la conferencia y las ganancias de los libros que se vendan en el vestíbulo del Teatro serán destinados a los talleres 'Xavier Quincoces' de la Fundació Vallès Oriental.

Otrosí: Después de la conferencia se celebrará la cena de gala en la que se darán los premios de la Cambra para este año. El premio de Industria será para **PAVER**. El de Comercio a **COVALCO** y el de servicios al **CIRCUIT DE CATALUNYA**.



### CÁMARA DE COMERCIO

El próximo miércoles Granollers vivirá el Día de la Cambra con una conferencia excepcional por parte de Alex Rovira en el Teatro Auditori. Después la delegación del Vallès Oriental premiará a las tres empresas galardonadas en la edición de este año: **PAVER**, **COVALCO** y **EL CIRCUIT DE CATALUNYA**. Hablaremos de Rovira y de cada una de estas empresas.



### MANUEL BALCELLS

La conselleria de Sanidad ha decidido hacer mutis por el foro sobre el 'caso Balcells', pero ese silencio no podrá ser eterno. Policlínica está dispuesta a demostrar hasta que punto el segundo de a bordo de la conselleria de Sanidad, el hombre que con Mayoral decidió el cierre, usaba la sanidad pública de forma tan particular. Habrá que estar atentos a las novedades que se avecinan.



### LA MONGETA DEL GANXET

Los agricultores del Vallès confían en que finalmente la Unión Europea conceda la Denominación de Origen a la tradicional 'Mongeta del Ganxet' conocida por su suave textura y fina piel. Lo han solicitado la conselleria y el Ministerio de Agricultura. Si se consigue, este tipo de judías sólo se podrá producir en el Vallès



### ESTEVE LLARGUÉS

La próxima semana se presentará un interesante estudio realizado en la comarca sobre la disminución de los factores de riesgo para las personas con riesgo cardiovascular. El trabajo es especialmente interesante porque se ha realizado sobre un colectivo de 125 pacientes entre 65 y 75 años atendidos en los centros asistenciales de la comarca.

SERÁ NOTICIA...

... en el próximo 'Vallès'